



▶多くの人に協力していただきました

3月27日、道の駅「こもちは」で、大同特殊鋼(株)渋川工場無線赤十字奉仕団の皆さんと、ウクライナ支援募金活動を行いました。

ロシアの侵略によって、街が破壊され、多くの人が死傷し、何百万の人々が国境を越えて避難する様子

など、ウクライナの窮状が連日、世界中に報道されています。これを受け国連総会では、市民の保護など現地の人道状況の改善を求める決議案を、140カ国もの賛成で採択しました。私たちも遠い国のこととして、看過することはできません。

道の駅での募金活動では、多くの人々が趣旨に賛同し、協力をしてくれました。市でも、市役所本庁舎の市民ホールに、ウクライナへの平和を願う掲示板を設置したところ、多くの市民の皆さんがメッセージ書き込んでくれています。また、東京電力パワーグリッド(株)渋川支社は、ウクライナ国旗の黄色とブルーの2色のライトアップを行ってくれました。

渋川市は、さまざま違いを乗り越え、互いを尊重し認め合う「共生社会」を目指しています。国と国との間でも、武力を用いず、友好的に共存できる平和な社会が、1日も早く訪れてくることを、強く、強く、心から願っています。



「平和を願う」

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(面積3215)

美術の小窓



《讃太陽》

桑原巨守作

1980年

高さ:135cm 素材:ブロンズ

桑原は、「自然讃美」を提唱し創作活動をしていました。その名の通り太陽をたたえた“讃太陽”と題された作品を5点制作しています。両手を高く上げ、すがすがしく凜とした姿の女性は、燐々とした太陽の光を浴びているようです。この作品は、市街地の渋川広域消防本部前に設置されています。

●移転と休館のお知らせ

市美術館は、3月31日で以前の場所での開館業務を終了しました。美術館は、市役所第二庁舎の1階西側部分へ移転します。そのための改修工事に伴い期間中は、休館となります。

地域おこし
協力隊

長沼隊員の
おすすめスポット
— Vol.13 —



4月といえば桜、ということで今回は「子持ふれあい公園」のご紹介です！

渋川は、桜のスポットがたくさんあるのですが、ここ子持ふれあい公園は、家族で過ごすのにおすすめのスポットです。お弁当を持ってのお花見やお散歩など、家族で素敵な時間を過ごしていただけると思います！ぽかぽか暖かい春を感じに行ってみてはいかがでしょうか。



◀市内の桜の開花情報
マップはこちら